

SONDER-NEWSLETTER 3

Hilfe für Saporishja



Oberhausen, 29. März 2022

Aktueller Spendenstand

Der aktuelle Spendenstand beträgt am 29.03.2022 187.000 Euro. Insgesamt konnten mit den beiden ersten Transporten Waren im Wert von rund 40.000 Euro besorgt werden. Das ist nur durch die bemerkenswerte Spendenbereitschaft möglich gemacht worden. Ein herzlicher Dank an dieser Stelle an alle Spenderinnen und Spender, seien es Firmen und Betriebe, Einzelpersonen, Schulen, Vereine, Musikbands, etc., etc., etc.

19.03.2022 Packaktion

Viele Hände - schnelles Ende, unter diesem Motto könnte man die erste Packaktion in der Halle bei der Berufsfeuerwehr bezeichnen. Viele helping hands des Kirchenkreises Oberhausen, DRK, von den Multis und von Oberhausen hilft packten und räumten Pakete von Oberhausener Schulen und des Kinderschutzbundes ordnungsgemäß (nach vorheriger Erfassung in Listen für den Zoll) in dafür vorgesehene Kartons. Nach Lieferung der anderen Materialien - nach dem Bedarf aus Saporishja - setzte sich der LKW von Oberhausen hilft in Fahrt Richtung Saporishja.



19.03.2022 Sammelaktion

Auf große Resonanz stieß bei den Oberhausenerinnen und Oberhausenern unsere Spendenaktion beim Zentrum Altenberg. Drei Minibusladungen mit Isomatten und Schlafsäcken konnten zur Sammelstelle / Feuerwehr an der Brücktorstraße gebracht werden.



Der zweite LKW mit unseren Hilfsgütern ist angekommen

Mit großer Freude haben wir am Montag, 28.03.2022, die Nachricht erhalten, dass auch der zweite Transport in unserer Partnerstadt angekommen ist. Auf dem unteren Foto sehen Sie

„unseren“ Fahrer und Taras Schevtschenko vom Partnerschaftsverein Oberhausen Saporishja. Eigentlich sollte der LKW bereits am Samstag Saporishja erreichen. Allerdings erfolgte eine Ausgangssperre, die erst am Montag gegen 6.00 Uhr endete.



Zur Lage in Saporishja ist zu sagen, dass unsere Partnerstadt mittlerweile auch viele Flüchtlinge aus den stark umkämpften Gebieten aufnimmt. Alleine in den letzten 12 Tagen erreichten über 46.000 Menschen Saporishja, davon alleine über 12.500 Kinder. Damit wird deutlich, dass weitere Hilfe - Lebensmittel und auch medizinische Hilfsgüter - zwingend notwendig ist.

Planung eines dritten Transportes

Aktuell laufen die Planungen für einen dritten Transport auf Hochtouren. Insbesondere medizinische Hilfsgüter für die Krankenhäuser werden aus Saporishja angefragt. Hier stimmen wir aktuell den konkreten Bedarf ab, um diese Waren zu bestellen. Parallel läuft aber auch die Beschaffung von Babynahrung, Hygieneartikeln und natürlich weiterhin auch Lebensmitteln auf Hochtouren.

Mit freundlichen Grüßen

André auf der Heiden
stv. Vorsitzender

Weitere Informationen zu unseren Aktivitäten finden Sie auf unserer Homepage: www.oberhausen-hilft.de